

Fakta-Fakta Penting untuk Terhindar dari Campak



Departemen Kesehatan sedang memantau wabah campak di Philadelphia. Campak dapat berbahaya, khususnya jika menyerang bayi dan anak-anak. Virus penyakit ini jauh lebih menular daripada virus lain.

Campak sering kali diawali dengan gejala demam, hidung beringsus, batuk, mata memerah, dan titik-titik putih di mulut. Beberapa hari berikutnya, ruam mulai muncul di wajah dan menyebar ke seluruh tubuh

Campak dapat menimbulkan infeksi paru-paru berbahaya yang disebut pneumonia, pembengkakan otak yang disebut ensefalitis, efek jangka panjang, serta dapat berujung pada rawat inap dan kematian

Bagaimana cara penyebaran campak?

Anda dapat tertular jika berada dekat dengan penderita campak yang batuk, bersin, bahkan hanya bernapas. Campak dapat menyebar sebelum ruam muncul di kulit penderitanya dan setelah gejala berakhir. Kuman dapat bertahan di ruangan selama dua jam setelah penderita campak pergi.

Apa perlindungan terbaik dari campak?

Imunisasi! Seri vaksin MMR disarankan untuk diberikan pada usia 12-15 bulan, dan diberikan lagi saat anak berusia 4 tahun. Bayi berusia di atas 6 bulan harus mendapatkan satu dosis vaksin MMR sebelum bepergian ke negara yang lebih sering mendapati penyakit campak.



Sekitar 1 dari 5 orang yang terjangkit campak perlu dirawat inap di rumah sakit.



Sekitar 1 dari setiap 1.000 orang yang terkena campak akan menderita pembengkakan otak akibat infeksi (ensefalitis), yang dapat menyebabkan kerusakan otak.



Sekitar 1 hingga 3 dari 1.000 penderita campak akan meninggal dunia, bahkan setelah mendapatkan perawatan terbaik.

Temukan lokasi vaksin di halaman berikutnya. →

Lakukan Imunisasi agar Terhindar dari Campak



Vaksin campak, gondong, dan rubela (measles, mumps, and rubella/MMR) adalah perlindungan terbaik dari penyakit campak. Vaksin ini tersedia gratis bagi semua penduduk Philadelphia di setiap Health Center Kota.

Setiap anak di Philadelphia dapat menerima vaksin di Health Center Kota. Hubungi 215-685-2933 untuk membuat janji temu.

Untuk periode terbatas:

Health Center Kota akan menyediakan imunisasi MMR tanpa janji temu kepada semua penduduk Philadelphia, **pada hari Senin hingga Jumat, pukul 10.00 - 12.00 dan 13.00 - 15.00.**

Health Center 3

555 S 43rd St, Philadelphia, PA 19104

Health Center 4

4400 Haverford Ave, Philadelphia, PA 19104

Health Center 5

1900 N 20th St, Philadelphia, PA 19121

Tak perlu membuat janji temu! Tak perlu menunjukkan kartu identitas, cukup surat yang mencantumkan alamat Anda!



Untuk mengetahui informasi terbaru tentang tempat yang menyediakan vaksin MMR, kunjungi bit.ly/PhilaMeasles.

Untuk mengetahui berita terbaru tentang wabah campak di Philadelphia, kunjungi bit.ly/Measles2024PHL.